



笑顔と輝きに満ちた谷原中

谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 大槻 亨

令和2年5月1日

5月号

夢と希望をもって令和2年度がスタート

校長 大槻 亨

教育目標

人間尊重の精神を基調とし、豊かな心を持ち、自らたくましく生きる生徒を育成するために、以下の教育目標を定める。

- (1) よく考え正しく行動できる人
- (2) 心身ともに健康な人
- (3) 思いやりと協調性のある人
- (4) 勤労と責任を重んじる人



令和2年度は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、臨時休業から始まりました。やわらの杜は、新緑に包まれ、季節は初夏へと移り変わっています。このような中で、新入生161名を迎えることができました。進級した2年生150名、3年生170名、全校生徒481名で、谷原中学校の生徒がそれぞれの大きな目標に向かい出発しました。

谷原中学校に夢と希望をもって入学してきた新入生を見ると、谷原中学校の教職員であることを嬉しく感じるとともに、その責任の重さをひしひしと感じています。教職員一同、本校の教育目標を達成させるために、全力で取り組んでまいります。そのためにも、これまで築いてきた本校の歴史と伝統を引き継ぎながら、生徒一人一人を大切にしたい指導を推進し、生徒や保護者、地域の皆様のご期待にさらに応えていける学校にしていきたいと考えています。

本年も一年間、以下のような目指す学校像に向けて、全教職員が一丸となって教育活動を進めてまいります。生徒の健やかな成長のために、学校、家庭、地域が互いに連携しあうことが大切であると考えております。これからも本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【目指す学校】

- (1) 生徒が安心して通える学校
- (2) 生徒の主体性を育み、学ぶ喜びを味わわせ意欲を向上させる学校
- (3) 人との関わり合いを通し、コミュニケーションの能力を高める学校
- (4) 教職員が専門職としての力量を高め、生徒たちと共に努力し学ぶ学校
- (5) 情報発信を通して、保護者が信頼し、地域が誇りに思う学校

お世話になりました。

主任養護教諭	佐伯 登美子	養護	5年	退職	練馬区立大泉中学校へ
主幹教諭	名倉 隆雄	国語	3年	異動	墨田区立吾妻立花中学校へ
主任教諭	長尾 崇弘	社会	7年	異動	東久留米市立大門中学校へ
教諭	中山 貴子	美術	6年	異動	練馬区立南が丘中学校へ
学校事務（主任）	小倉 貴子	事務	5年	異動	練馬区立石神井南中学校へ
講師	米須 圭杜	社会			
講師	古川 洋史	数学			
講師	鈴木 正人	理科			
学校生活支援員	松岡 佐恵子	特別支援		異動	練馬区立光が丘第二中学校へ
※主任教諭	安田育子	英語	14年	再任用退職	練馬区立谷原中学校非常勤教員
主任教諭	明石真弓	国語	6年	退職	練馬区立谷原中学校再任用教員

ようこそ谷原中へ

主任教諭	高野 朱未	美術	練馬区立開進第三中学校より
主任教諭	田中 すみ子	英語	練馬区立貫井中学校より
教諭	堀越 啓祐	社会	荒川区立原中学校より
教諭	長谷川 大祐	特別支援	杉並区立和田中学校より
養護教諭	島野 桃子	養護	府中市立府中第五中学校より
教諭	三田 沙姫	国語	新規採用
学校事務（課長代理）	坂本 久美	事務	練馬区立上石神井北小学校より
非常勤教員	西宮 靖博	国語	練馬区立大泉学園中学校より
非常勤教員	平松 秀子	社会	西東京市立田無第二中学校より
講師	内山 佑紀奈	数学	
学校生活支援員	水上 麻里	特別支援	



試練は乗り越えられる人にしかやってきません

第一学年主任 前田 健太

谷原の杜は木々が芽吹き、鳥がさえずり、ほほを渡る風が心地よい季節を迎えています。1年生の皆さんや保護者の皆様には正式に「入学おめでとうございます」を言う前に学校生活が始まってしまいました。新入学のお祝いは、安全が確認できたところで日を改めてお知らせいたします。

さて、4月は新しい出会いに胸躍らせ、夢と希望に満ちた季節です。しかし、これから始まる学校生活（勉強やスポーツ、部活動）に不安や戸惑いを抱く人もいることでしょう。新型コロナウイルス感染症はそんな心配な気持ちに追い打ちをかける形になってしまいました。

例年、新入生にとってこの1か月は慣れない中学校の環境に加え、何もかもが新しいことの連続で精神的にも肉体的にも余裕がなくなります。しかし、この臨時休業の期間を「自分で使える多くの時間を与えてもらった」と考えてみてはどうでしょう。小学校の学習や生活を振り返り、できなかったところや不十分なところを整理して補った人もいるでしょう。日頃できない長編ものに挑戦した人、趣味や習いごと、特技に時間をかけた人もいるでしょう。新しい教科書に目を通し、予習した人もいることでしょう。いろいろな時間の使い方や臨時休業の日々を過ごしたことと思います。新型コロナウイルス感染症は大きな試練のひとつですが、新しい視点や工夫、アイデアを生むチャンスの時でもありました。どんな試練も見方・捉え方を少し変えるだけで人の心を成長させ、互いの絆を強めてくれます。みんなで力を合わせて上手に乗り越えていきましょう。

【おことわり】

今後の行事予定は、新型コロナウイルス感染拡大の状況によって急な変更や延期、中止の場合がございます。ご了承ください。